

## **RESUMEN**

Al realizarse la II fase del Crucero Internacional denominado “Atlántico 2012”, con un total de 101 días navegados, se logró observar los riesgos a los cuales se encuentra expuesto el Buque Escuela GUAYAS durante sus travesías; factores con gran influencia como la fuerza de la naturaleza y otros de poco riesgo como accidentes antropológicos, con el objetivo de eliminar estas incertidumbres de la ocurrencia de un siniestro, se propone una Póliza de Seguro de Casco Marítimo y Maquinaria, la misma que contribuirá a solventar los gastos producidos por la eventualidad suscitada a bordo mientras se navega o cuando se está atracado en un puerto alrededor del mundo, es importante el estudio de las diferentes cláusulas que proponen en los contratos las aseguradoras, para que la póliza se ejecute de manera eficiente evitando dejar ciertas amenazas fuera de la cobertura acordada.